

Fecha 12.09.2014	Sección Política	Página 15
---------------------	---------------------	--------------

Coparmex

Estudia la IP fórmula para elevar minisalarario

Redacción/México

Juan Pablo Castañón, presidente nacional de la Confederación Patronal (Coparmex), anunció que el sector privado trabaja con economistas y especialistas para encontrar la fórmula de aumentar el ingreso del trabajador sin que impacte negativamente en las variables económicas.

Después de una reunión en privado del organismo empresarial con Aurelio Nuño, jefe de la oficina de la Presidencia, el líder de la Coparmex dijo que esta fórmula necesariamente debe ser mediante una desvinculación del minisalarario como unidad de medida.

Puntualizó que para ello también el gobierno federal debe coadyuvar para aumentar la productividad del sector privado mediante la disminución de la carga administrativa y fiscal, que actúa negativamente en el desempeño de las empresas.

Agregó que estos planteamientos tendrían que ser dados a conocer en diciembre, cuando se haga la discusión formal del aumento del salario mínimo entre el sector privado, el gobierno federal y los trabajadores.

Vale recordar que hace un mes el presidente del Consejo Mexicano de Negocios, Claudio X. González, reconoció la labor que está haciendo el gobierno capitalino para aumentar los salarios; sin embargo, remarcó la necesidad de que en el país se creen más empleos y se fortalezca la competitividad.

“Nos comprometimos a un diálogo serio, responsable, que tome en cuenta todos los factores que tienen que entrar en consideración para que podamos hacer que el país crezca, que crezca la productividad y que crezcan los salarios, y, sobre todo, que crezca el empleo”, dijo entonces el también presidente de la empresa Kimberly Clark. **M**

